
ATOS OFICIAIS Câmara Municipal da Estância Turística de 
São Roque“Vereador Dr. Júlio de Lucca”

ED 1065- SÃO ROQUE - 01 DE NOVEMBRO DE 2019

Ata da 20ª Sessão Extraordinária de 21 de outubro de 2019.
3º Período Legislativo Ordinário - 17ª Legislatura.

          Presidência: Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Rogério Jean da Silva e 
Julio Antonio Mariano

  Secretaria: José Alexandre Pierroni Dias e Alacir Raysel

Vereadores Presentes: Alacir Raysel, Alfredo Fernandes Estrada, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de Olivei-
ra, Flávio Andrade de Brito, José Luiz da Silva César, Julio Antonio Mariano, Marcos Augusto Issa Henriques 
de Araújo, Marcos Roberto Martins Arruda, Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Newton Dias Bastos e Rogério 
Jean da Silva. 
Vereadores Ausentes: José Alexandre Pierroni Dias, Rafael Marreiro de Godoy e Rafael Tanzi de Araújo 
Início dos trabalhos às 17h50min.
Expediente:
Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Direitos Humanos pelo 
Vereador Julio Antonio Mariano.
Ordem do Dia:
1. Projeto de Lei Nº 84/2019-E, de 03/10/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a abertura de 
crédito adicional especial no valor de R$ 20.572,71 (vinte mil, quinhentos e setenta e dois reais e setenta e um 
centavos. O Projeto foi aprovado por unanimidade em segunda discussão, votação nominal e maioria absoluta.
2. Projeto de Lei Nº 85/2019-E, de 03/10/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a abertura de 
crédito adicional suplementar no valor de R$ 150.000,00 (cento e cinquenta mil reais. O Projeto foi aprovado 
por unanimidade em segunda discussão, votação nominal e maioria absoluta.
3. Projeto de Lei Nº 86/2019-E, de 09/10/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a abertura 
de crédito adicional suplementar no valor de R$ 200.000,00 (duzentas mil reais). O Projeto foi aprovado por 
unanimidade em segunda discussão, votação nominal e maioria absoluta.
4. Projeto de Lei Nº 87/2019-E, de 09/10/2019, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a abertura 
de crédito adicional especial no valor de R$ 75.000,00 (setenta e cinco mil reais). O Projeto foi aprovado por 
unanimidade em segunda discussão, votação nominal e maioria absoluta.
5. Projeto de Lei Nº 88/2019-E, de 09/10/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a abertura 
de crédito adicional suplementar no valor de R$ 4.025.960,00 (quatro milhões, vinte e cinco mil, novecentos 
e sessenta reais). O Projeto foi aprovado por unanimidade em segunda discussão, votação nominal e maioria 
absoluta.
6. Projeto de Lei Nº 89/2019-E, de 16/10/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Autoriza o Poder Executivo 
a abrir crédito adicional suplementar no valor de R$ 486.000,00 (quatrocentos e oitenta e seis mil reais). O 
Projeto foi aprovado por unanimidade em primeira discussão, votação nominal e maioria absoluta.
Encerram-se os trabalhos às 18h48min.

Ata da 21ª Sessão Extraordinária de 21 de outubro de 2019.
3º Período Legislativo Ordinário - 17ª Legislatura.

          Presidência: Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Rogério Jean da Silva e 
Julio Antonio Mariano

  Secretaria: José Alexandre Pierroni Dias e Alacir Raysel

Vereadores Presentes: Alacir Raysel, Alfredo Fernandes Estrada, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de Olivei-
ra, Flávio Andrade de Brito, José Luiz da Silva César, Julio Antonio Mariano, Marcos Augusto Issa Henriques 
de Araújo, Marcos Roberto Martins Arruda, Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Newton Dias Bastos, e Rogério 
Jean da Silva. 
Vereadores Ausentes: José Alexandre Pierroni Dias, Rafael Marreiro de Godoy e Rafael Tanzi de Araújo 
Início dos trabalhos às 18h48min.
Expediente:
Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Direitos Humanos pelo 
Vereador Julio Antonio Mariano.
Ordem do Dia:
1. Projeto de Lei Nº 89/2019-E, de 16/10/2019 de autoria do Poder Executivo, que “Autoriza o Poder 
Executivo a abrir crédito adicional suplementar no valor de R$ 486.000,00 (quatrocentos e oitenta e seis mil 
reais). O Projeto foi aprovado por unanimidade em segunda discussão, votação nominal e maioria absoluta.
Encerram-se os trabalhos às 18h50min.

Ata da 34ª Sessão Ordinária de 21 de outubro de 2019.
3º Período Legislativo Ordinário - 17ª Legislatura.

          Presidência: Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Rogério Jean da Silva e 
Julio Antonio Mariano

  Secretaria: José Alexandre Pierroni Dias e Alacir Raysel

Vereadores Presentes: Alacir Raysel, Alfredo Fernandes Estrada, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de 
Oliveira, Flávio Andrade de Brito, José Alexandre Pierroni Dias, José Luiz da Silva César, Julio Antonio Ma-
riano, Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo, Marcos Roberto Martins Arruda, Mauro Salvador Sgueglia 
de Góes, Newton Dias Bastos, Rafael Marreiro de Godoy e Rogério Jean da Silva. 
Vereadores Ausentes: Rafael Tanzi de Araújo.
Início dos trabalhos às 14h23min. Expediente:
Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Direitos Humanos pelo 
Vereador Rafael Marreiro de Godoy.
1. A Ata da 33ª Sessão Ordinária de 2019, realizada em 14 de outubro de 2019, foi lida e aprovada 
por unanimidade.
Projetos do Executivo:
1. Projeto de Lei Nº 89/2019, 16/10/2019 de autoria do Prefeito Cláudio José de Góes, autoriza o Poder 
Executivo a abrir crédito adicional suplementar no valor de R$ 486.000,00 (quatrocentos e oitenta e seis mil 
reais).
Requerimentos:
1. Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Nº 200/2019 - Solicita informações referente a ponte do bair-
ro Guaçu;
2. Vereador Etelvino Nogueira: Nº 203/2019 - Solicita informações referente aos números de pessoas 
cadastradas na Prefeitura com defi ciência especiais em geral, independente de idades;
3. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo: Nº 197 - Solicita informações referentes a 
obras que estão sendo realizadas no fi nal da rua Duarte Coelho, no Bairro Paisagem Colonial; Nº 199/2019 
- Solicita informações referente a limpeza do córrego da Avenida Bandeirantes.
4. Vereador Rafael Marreiro de Godoy: Nº 198 - Solicita informações referentes a possibilidade de o 
Poder Executivo implantar em nosso Município a "Escola Militar";
5.  Nº 201/2019 - Solicita informações referentes a volta da Guarda Mirim no Município.
Indicações:
1. Vereador Etelvino Nogueira: Nº 895 - Solicita, junto a Empresa responsável pela coleta de lixo 
no Município, a realização de limpeza nos pontos que existem containers de lixo.; Nº 896 - Solicita, junto a 
Empresa responsável pela iluminação pública do Município, que seja realizada a manutenção das lâmpadas 
queimadas e acessas nas Estradas do Caeté, Carmo e Aguassai; Nº 897 - Solicita, junto a Empresa respon-
sável pela iluminação pública do Município, que seja realizada a manutenção das lâmpadas queimadas e 
acessas nas Estradas Turística do Sáboo; Nº 898 - Solicita desassoreamento do ribeirão que corta a Vila do 
Carmo, bairro do Carmo; Nº 899 - Solicita a realização dos serviços de motonivelamento e cascalhamento 
da Estrada da Serrinha do Carmo,  bairro do Carmo; Nº 900 - Solicita a realização dos serviço de motoni-
velamento e cascalhamento das ruas do Loteamento Chácara Aurora, bairro do Caeté; Nº 901 - Solicita a 
realização dos serviços de motonivelamento e cascalhamento das ruas dos Loteamentos Sun Valey, Las 
Brisas , Jardim Camargo e Clube dos Ofi ciais, bairro do Carmo; Nº 902 - Solicita a realização dos serviços de 
motonivelamento e cascalhamento das ruas do Loteamento das Acácias, bairro do Sáboo.; Nº 903 - Solicita 
a realização dos serviço de motonivelamento e cascalhamento da Estrada do Aguassai; Nº 905 - Solicita  
providências urgentes para que as obras da construção das duas salas na creche CEMEI Prof. Gualberto 
Rodrigues de Araújo, no bairro do Carmo;
2. Vereador Rafael Marreiro de Godoy:  Nº 889 - Solicita a colocação de 3 braços e bicos de luz na 
Rua Marino Garzela; Nº 890/2019 - Solicita a extensão de rede de água na Rua Marino Garzela Filho, Distrito 
São João Novo;
3. Vereador Rogério Jean da Silva: Nº 891 - Solicita a realização de reparos e manutenção (pinturas, 
soldas) no Centro Esportivo Profº. Antonio José Ribeiro da Silva, Avenida Bandeirantes; Nº 892 - Solicita ao 
Dep. de Obras reparos no calçamento do Centro Esportivo Profº. Antonio José Ribeiro da Silva, Avenida Ban-
deirantes; Nº 893 - Solicita ao Dep. de Obras a substituição de todo o alambrado do cemitério do Cambará 
existente pela Rua Walter Di Filippo; Nº 894/2019 - Solicita ao Poder Executivo a substituição e padronização 
de lixeiras nas Praças e Região Central;
4. Vereadores Rogério Jean da Silva e Alacir Raysel: Nº 904/2019 - Solicita que se busque viabilizar 
a Frente de Trabalho para fazer a limpeza das seguintes ruas: Santa Rita de Cássia, Santo Antonio, São 
Cristóvão, São Bento e Santa Terezinha, todas no Jardim Villaça;
Moções:
1. Vereador José Alexandre Pierroni Dias: Nº 163/2019 - De Congratulações pela realização do Even-
to "Mais uma Criança Feliz";
2. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo: Nº 148/2019 - De Congratulações aos Estu-
dantes do IFSP Campus São Roque em face ao prêmio recebido em Feira de Ciência e Tecnologia;
Matérias analisadas no expediente:
1. Indicações – a Mesa Diretora as encaminhará.
2. Moções de Congratulações: Foram aprovadas por unanimidade.
Tribuna:
1. Vereador Newton Dias Bastos: Cumprimenta a todos, exaltando sua admiração pela Dona Inês, 
presente na Sessão. Usa a Tribuna para agradecer ao Deputado João Caramez, este que trouxe muitos 
auxílios e recursos para o município de São Roque. Expõe que o citado Deputado, dentre outros que repre-
sentam a região, não foram eleitos, por isso São Roque fi cou órfão de representantes. Todavia, a parceria 
continua a gerar frutos, exemplo disso é o recapeamento de aproximadamente 17 ruas do centro da cidade. 
O valor desse repasse foi de 900 mil reais, intermediado pelo Vereador Toco, Vereador Julio, Presidente 
Mauro Góes e este Vereador. Portanto, salienta seu agradecimento ao João Caramez, expondo a falta que 
o mesmo faz como representante eleito. (exibe vídeo com o Deputado João Caramez cumprimentando os 
cidadãos sãoroquenses)

Aparte Vereador Israel Francisco de Oliveira: Cumprimenta ao Vereador Guto da cidade de Carapicuíba que 
se encontra na Sessão. Faz das palavras do Vereador Niltinho as suas palavras no que tange ao município 
estar órfão de Deputado Estadual, exaltando a falta que faz João Caramez.  
Vereador Newton Dias Bastos: Mostra-se defensor do voto distrital expondo que o Presidente da Câmara 
de Carapicuíba deve estar presente às votações do Congresso Nacional. Exemplifi ca o caso da Deputada 
Estadual Janaína Paschoal, que obteve aproximadamente 5000 votos no município de São Roque, mas por 
mais que tente se desdobrar a fi m de ajudar aos municípios de forma minuciosa, seria impossível. Explica 
que os Deputados que moram longe e vêm buscar votos em São Roque, não tem noção de nossa realidade 
e ao ser eleito não traz o auxílio esperado. 
Aparte Vereador Etelvino Nogueira: Aponta que o mesmo ocorreu com este Vereador que apoia o Deputado 
Márcio Camargo, apontando que a situação fi cou muito complicada, posto que a lealdade ao seu Deputado 
o impede de buscar auxílio de outros. Nesse sentido, quem sofre é o município pela perda de 4 Deputados. 
Explica que está tentando agendar uma reunião com a Deputada Janaína, porém a difi culdade é grande. 
Nesse sentido, a falta de Deputado Estadual difi culta o trabalho do Vereador. Aponta que mesmo não sendo 
apoiador do João Caramez, o mesmo lhe auxiliou em vários projetos.
Vereador Newton Dias Bastos: Explica que os Deputados não ajudavam apenas com recursos, mas abriam 
portas dentro de Secretarias, Ministérios e outros. Portanto, eram verdadeiros companheiros do município 
de São Roque.
Aparte Vereador Julio Antonio Mariano: Aponta que além da Rua Bernardino de Luca, irão recapear a Ruas 
Paulino Hermílio de Campos, Marechal Floriano Peixoto, Garfi eld Pereira Barreto, Beijamin Constante e a 
José de Andrade Bonifácio e Silva, através da emenda conseguida com o recurso alcançado junto ao Depu-
tado João Caramez e ao Governador da época, Márcio França.
Vereador Newton Dias Bastos: Declara encerrado seu pronunciamento.
2. Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Parabeniza o político João Caramez, diz que em 
sua função como deputado sempre contribuiu para a melhoria do município. Utiliza o reprodutor de imagens 
exibindo um vídeo com o texto escrito pela fi lha de Chico Verani, Veridiana Juni Verani, na voz de Jucá de 
Oliveira, o qual retrata a cidade de São Roque, suas histórias, seus pontos turísticos, suas tradições e sua 
beleza.
3. Vereador José Luiz da Silva César: Faz refl exões acerca do possível projeto de empréstimo de 14 
milhões de reais, diz acreditar que na atualidade o projeto não é interessante. Relata que a princípio houve 
a concordância do poder legislativo com a intenção de autorizar o empréstimo do executivo de três milhões 
para a compra de automóveis para a prefeitura. Aduz que o prefeito não conseguirá pagar 17 milhões nesta 
gestão. Solicita para que o projeto seja analisado com cautela. Questiona o pontilhão na Rodovia Quintino de 
Lima, relata que o mesmo poderá ocasionar inúmeros acidentes, como também uma tragédia. Comenta que 
é preciso ignorar os partidos para o bem do município, comenta que faz a oposição de maneira saudável.  
Aparte Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Diz que o empréstimo de 14 milhões seria bem-vindo no come-
ço do mandato, com o intuito de que essa administração pagasse a dívida. Questiona o que é feito com o 
dinheiro do município, diz acreditar que nada é realizado.
Vereador José Luiz da Sila César: Diz que precisará do apoio dos demais vereadores para que este projeto 
não passe, diz que já tem o apoio do nobre Vereador Etelvino Nogueira que faz parte da base de governo 
do prefeito.
Aparte Vereador Etelvino Nogueira: Corrige o Vereador José Luiz, diz que o líder da base do governo do 
prefeito é o Vereador Marcos Arruda. 
Vereador José Luiz da Silva César: Comenta que há uma liderança espontânea do Vereador Etelvino Noguei-
ra. Diz que é preciso implementar os serviços básicos no Bairro do Vinhedo.                                                                           
4. Vereador Julio Antonio Mariano: Explana sobre o possível empréstimo, diz que no começo do man-
dato da atual administração havia uma dívida de 12 milhões com 4 milhões em caixa, relata que a gestão 
antecedente deixou uma dívida de 8 milhões de reais. Diz que nestes anos de mandato o governo patinou 
porque não existia mais frota de carro própria, tampouco máquinas de terraplanagem. Relata que seria in-
justo se este empréstimo não fosse empregado de maneira adequada, relata que é necessário a reforma da 
marginal, comenta que o atual governo foi pego com este mesmo problema, diz que a situação fi nanceira é 
tão complicada que recentemente os vereadores tiveram que adiantar R$300.000,00 para consertar outra 
parte da marginal, sabe-se que agora existem máquinas e veículos. Comenta que pelo motivo das dívidas 
estarem sanadas, há a possibilidade de um empréstimo de R$100.000.000,00 (cem milhões reais), todavia, 
ressalta que se optou por um valor o qual já existe um destino certo para empréstimo. Relata que o governo 
atual teve problema em decorrência da gestão passada e da falta de recursos. Relata que o governo federal 
vem contribuindo menos. Comenta que sugeria que o atual prefeito adiasse o pagamento das dívidas da 
gestão anterior.
Aparte Vereador Israel Francisco de Oliveira: Explana estar contente pelo fato de só o nosso munícipio ter 
crédito. 
Aparte Vereador José Luiz da Silva César: Diz achar que o momento não é propício para o referido emprés-
timo.  
Aparte Vereador Israel Francisco de Oliveira: Relata que está linha de crédito só esteve disponível agora.
Aparte Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Questiona se já existe um projeto para o destino do dinheiro e 
se dará tempo de realizar todos os tramites.
Vereador Julio Antonio Mariano: Diz achar que já existe projetos e que se não der tempo de efetivar tudo, 
que o próximo prefeito terá um caixa com dinheiro para trabalhar. Relata que se o prefeito sugerir para onde 
deve ir o dinheiro, ele sugestionará o hospital Santa Casa.
5. Vereador Marcos Augusto Issa Henrique de Araújo: Comenta que o país está em uma crise na-
cional de alguns anos o qual afeta inúmeros setores. Todavia, diz que existe uma crise de competência de 
gestão entre as cidades. Comenta que nesta quinta-feira, dia 24 de outubro, haverá a votação do plano 
diretor ambiental, relata que trata-se de um projeto extenso o qual poderá infl uenciar na votação do próprio 
plano diretor que está para chegar nesta casa de leis. Relata que solicitou para que houvesse uma perícia 
para que os vereadores votem com segurança, pois se o mesmo não for votado de maneira correta, poderá 
acarretar em perdas para o município. Comenta sobre alguns problemas estruturais de arrecadação que São 
Roque vem passando. Diz que o orçamento para o ano que vem tem o valor de R$325.200.000,00, sendo 
apenas 1/3 de recursos próprios, 2/3 são repasses do governo estadual e federal, o que mostra fragilidade 
da nossa economia. Relata que São Roque precisa de uma nova matriz econômica. Fala que segundo dados 
do IBGE, o município tem uma média de 2,3 salários mínimos e diz ser a menor da região e isso refl ete em 
perda de potência nos comércios. Diz que São Roque perdeu 177 empregos formais de janeiro a julho deste 
na. Comenta que o município tem 23 mil empregos formais em 23 mil cadastros residências e a maior parte 
desses cadastros estão nas zonas rurais, ou seja, nos distritos, onde tem menos investimentos. Fala que 
existe uma pessoa trabalhando a cada quatro, sustenta a ideia de ser muito pouco. Já adianta seu posicio-
namento contrário sobre o possível empréstimo, explana as dívidas do município, diz que suspostamente a 
dívida pode chegar a quase R$70.000.000,00, então diz ser contrário ao empréstimo pois relata que trata-se 
de um recurso eleitoreiro. Comenta que oi dinheiro só estará apto para ser usufruído em provavelmente 
junho do ano que vem, já em uma agenda eleitoral.
6. Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Oferece a aparte ao Vereador Julio Antonio Mariano.
Aparte Vereador Julio Antonio Mariano: Diz que a tendência do desemprego no município irá aumentar se 
nenhuma providencia for tomada, pois sabe-se da existência da AVCB. Relata sobre a suposta dívida de 7 
milhões, fala que a mesma não é uma divída que irá impactar uma vez só neste mandato, pois há o parce-
lamento da mesma.
Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Diz que a questão do crédito se dá em virtude de o município 
ter crédito. Ilustra a inexistência de uma entidade fi nanceira que forneça créditos para um mau devedor, 
fala que não houve este empréstimo anteriormente porque a houve a posse da prefeitura com problemas, 
o que inviabilizava o crédito. Relata que hoje há a possibilidade de um empréstimo de R$100.000.000,00, 
todavia ressalta que não irão usar todo este recurso. Diz achar fácil criticar, entretanto comenta que embora 
exista problemas a cidade tem grande destaque na região, pois suas contas estão sendo pagas. Explana 
a difi culdade em organizar um governo desfalcado, diz ser inegável a necessidade de melhorar a questão 
dos empregos, porém comenta sobre a difi culdade desta. Fala sobre as críticas dos questionadores, diz que 
existe pessoas as quais olham apenas para os problemas, sendo que há qualidades na atual gestão, diz que 
este tipo de conduta trata-se de politicagem. Fala que a oposição pode ser inteligente. Fala que as grandes 
difi culdades também são devidas pela crise nacional.
Ordem do Dia:
1. Projeto de Lei Nº 65/2019-L, de 20/08/2019, de autoria de Newton Dias Bastos, Marcos Augusto Issa Hen-
riques de Araújo, Marcos Roberto Martins Arruda, Altera a Lei Municipal nº 4.143/2014, de 5 de fevereiro de 
2014. O Vereador Newton Dias Bastos apresentou Requerimento Verbal solicitando a retirada do Projeto de 
Lei. O Requerimento Verbal foi aprovado por unanimidade. 
2. Projeto de Resolução Nº 17/2019-L, de 09/09/2019, de autoria de Etelvino Nogueira, Institui Comissão de 
Assuntos Relevantes – CAR, para fazer o levantamento de todas as dívidas da Prefeitura provenientes de 
condenações judiciais, transitadas em julgado e outras possíveis. O Vereador Etelvino Nogueira apresentou 
Requerimento Verbal solicitando o adiamento da discussão do Projeto por 02 (duas) Sessões. O Requeri-
mento Verbal foi aprovado por unanimidade. 
3. Projeto de Lei Nº 78/2019-L, de 01/10/2019, de autoria de Etelvino Nogueira, Declara de utilidade pública 
o Estatuto Social da Sociedade Movimento dos "FOCOLARI". O Projeto foi aprovado por unanimidade em 
única discussão, votação nominal e maioria simples.
4. Projeto de Lei Nº 80/2019-L, de 07/10/2019, de autoria de Rogério Jean da Silva, dá denominação de 
"Estrada do Moinho" à via pública localizada no Distrito de São João Novo. O Projeto foi aprovado por una-
nimidade em única discussão, votação nominal e maioria simples.
5. Projeto de Resolução Nº 23/2019-L, de 10/10/2019, de autoria de Newton Dias Bastos, Rogério Jean da 
Silva, dispõe sobre a criação da "Frente Parlamentar em Defesa da Vida e da Família" no âmbito da Câmara 
Municipal da Estância Turística de São Roque. O Projeto foi aprovado por unanimidade em única discussão, 
votação nominal e maioria simples.
6. Projeto de Lei Nº 82/2019-L, de 11/10/2019, de autoria de Newton Dias Bastos, dá a denominação de 
"Farmácia Pública Benedito de Góes - Nenê da Farmácia" a próprio público localizado no Centro de Saúde II 
"Dr. José Carvalho de Brito". O Projeto foi aprovado por unanimidade em única discussão, votação nominal 
e maioria simples.
7. Projeto de Decreto Legislativo Nº 13/2019-L, de 14/10/2019, de autoria de Newton Dias Bastos, dispõe 
sobre a Concessão de Placa Homenagem em Sessão Solene Alusiva ao Dia da Consciência Negra ao Se-
nhor Luiz Gonzaga de Jesus. O Projeto foi aprovado por unanimidade em única discussão, votação nominal 
e maioria qualifi cada.
8. Projeto de Decreto Legislativo Nº 14/2019-L, de 14/10/2019, de autoria de Etelvino Nogueira, dispõe sobre 
a Concessão de Placa Homenagem em Sessão Solene Alusiva ao Dia da Consciência Negra ao Senhor 
Alex Sandro Platão. O Projeto foi aprovado por unanimidade em única discussão, votação nominal e maioria 
qualifi cada.
9. Proposta de Emenda à Lei Orgânica Nº 68/2019-L, de 02/09/2019, de autoria de Etelvino Nogueira, Mar-
cos Roberto Martins Arruda, Julio Antonio Mariano, altera dispositivos do Art. 317, da Lei Orgânica do Mu-
nicípio de São Roque. O Projeto foi aprovado por unanimidade em segunda discussão, votação nominal e 
maioria qualifi cada.
10. Projeto de Lei Nº 84/2019-E, de 03/10/2019, de autoria de Cláudio José de Góes, dispõe sobre a abertura 


